

Listo, grupo de Morena que evaluará a *chapulines*

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

Epígenio Ibarra, documentalista y colaborador de MILENIO, así como Armando Bartra, antropólogo, formarán, junto con los tres máximos dirigentes de Morena, la comisión que evaluará a quienes quieran cambiar su militancia para formar parte del partido guinda.

La nueva Comisión Evaluadora de Incorporaciones (en la

que estarán también Luisa María Alcalde, lideresa del morenismo nacional; Carolina Rangel, secretaria general de ese partido, y Alfonso Durazo, presidente del Consejo Nacional) sesionará cuando exista una solicitud de afiliación, a fin de analizar los antecedentes de cada personaje.

El objetivo, según lo planteó Durazo en el encuentro del pasado 20 de julio, es garantizar “que

quien se acerque lo haga por convicción, no por cálculo, y asegurar sobre todo que cada nueva incorporación sume al proyecto y no lo contamine”.

En ese sentido, Alcalde declaró el 9 de julio: “Hay sumas que se requieren para lograr la transformación, pero también entendemos que hay sumas que restan. Y se trata de que este órgano colegiado permanente (tenga) una visión en la cual se entiende que

muchas veces se necesita sumar para transformar y ganar”.

Los interesados en sumarse a Morena tendrán que “llenarle el ojo” a los cinco integrantes que, a excepción de Durazo, han emanado del movimiento de la cuarta transformación.

Ibarra y Bartra son consejeros nacionales de Morena y cercanos a “duros” del movimiento, como el titular del Instituto Nacional de Formación Política, Rafael

Barajas, *El Fisgón*, o Héctor Díaz Polanco, presidente de Morena en la Ciudad de México.

Epígenio viene de impulsar otro de los símbolos de Morena, con la Consulta a ex presidentes. Junto a Citlalli Hernández, hoy secretaria de las Mujeres; Diego Hernández, hoy delegado de los Programas del Bienestar en la Ciudad de México, el hoy diputado federal, Manuel Vázquez Arellano, entre otros. ■